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Culminan cursos de verano implementados por
la Secretaría de la Mujer

- Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela lleva a cabo la clausura oficial

Un total de 42 niños y niñas concluyeron cursos de verano implementados por la Secretaría de
la Mujer. Algunos de ellos fueron: defensa personal, elaboración de pasteles, aplicación de
uñas, entre otros más y todos ellos tuvieron una duración de un mes.

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de agosto de
2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Un
total de 42 niños y niñas concluyeron cursos

de verano implementados por la Secretaría de
la Mujer. Algunos de ellos fueron: defensa
personal, elaboración de pasteles, aplicación

de uñas, entre otros más y todos ellos tuvieron
una duración de un mes.

El acto de clausura se realizó en el patio de
la presidencia municipal y contó con la
presencia del Presidente Municipal Juan
Antonio Ixtláhuac Orihuela, entre otros
funcionarios.

En su mensaje, el alcalde señaló que este
año se llevaron a cabo varios cursos de
verano, entre ellos en los diferentes puntos
de gobierno, en las unidades deportivas,
también Seguridad Pública y otros más.

En este sentido, Ixtláhuac Orihuela

aplaudió este tipo de iniciativas, ya que dan
lugar a qué niños y niñas puedan descubrir
algún talento en lugar de quedarse en casa
sin hacer nada.

Asimismo, recalcó que Zitácuaro es la
Ciudad de los niños y de las niñas, por lo que
próximamente se constituirá la Escuela
Municipal del Deporte, la cual tendrá cursos
y talleres de forma permanente para este sector
de la población y funcionada todo el año, no
solo durante el verano.

Asimismo, la titular de la Secretaría de la
Mujer, Patricia Ramírez del Valle, felicitó a los
niños participantes, ya que en lugar de
quedarse en casa, optaron por aprovechar este
mes para aprender algo nuevo.

Todos los niños participantes recibieron
un reconocimiento así como un pequeño
presente del alcalde municipal.

Éxito total de la Feria de
Empleo “Para la inclusión

laboral de la juventud”
- Se vinculan empresas con buscadores de empleo

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de agosto de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Empresas
y buscadores de empleo pudieron vincularse gracias a la Feria de Empleo “Para la inclusión
laboral de la juventud”, por lo que la actividad resultó todo un éxito.

La feria de empleo se realizó en la Plaza Cívica Licenciado Benito Juárez, en un horario de
9:00 de la mañana a 3:00 de la tarde y concentró a representantes de las 25 empresas participantes.

Durante todo el día, buscadores de empleo tuvieron oportunidad de consultar las vacantes
existentes, llenar solicitudes de empleo e incluso sostener entrevistas con los encargados de
llevar a cabo la contratación.

Al respecto, Abel Cárdenas, titular de la Unidad Operativa del Servicio Nacional del Empleo
(SNE), señaló que durante este tipo de actividad se establece una meta de lograr el 60% de
colocación. En muchos de los casos esto se logra y quienes no se ven contratados se toman
en cuenta conforme surgen otras vacantes.

Señaló que la dependencia a su cargo tiene muchos años realizando estás ferias de empleo,
pues les ha resultado una buena estrategia para atender las necesidades de las empresas o
negocios, así como de los buscadores.

Dijo que hasta ahora, las impresiones de las empresas son buenas, pues cuando tienen
alguna vacante, recurren de forma inmediata al SNE, esto demuestra que cuentan con su
confianza porque saben la experiencia que se tiene en el rubro.

El funcionario invitó a las personas que están en busca de algún trabajo, a recorrer a la
unidad operativa del SNE en esta ciudad, ahí se le puede vincular con negocios o empresas
que buscan algún nuevo elemento.

Empresas y buscadores de empleo pudieron vincularse gracias a la Feria de Empleo “Para la
inclusión laboral de la juventud”, por lo que la actividad resultó todo un éxito.
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Batalla por los libros es por
humanismo: Bedolla

Morelia, Michoacán, 21 de agosto de
2023.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla,
enfatizó que en Michoacán los libros de texto
estarán en las manos de las niñas y niños
porque es una batalla por el humanismo.

"Es una batalla que no se reduce al
contenido de los libros, es una batalla por el
humanismo, por la educación humanista",
expresó en el Estadio Morelos donde más de
50 mil personas abarrotaron el recinto para
conocer el Plan Morelos.

El mandatario repudió las reacciones de
los conservadores, quienes están negando

el derecho a las y los niños a la educación,
con un llamado a arrancar y quemar las hojas
de los libros, asemejándose a momentos
terribles cuando mandaban estos materiales
a la hoguera.

"Aquí estamos a favor de los libros y de
la educación con una visión humanista de
igualdad y respeto, (...) estarán en las manos
de las y los niños, entregaremos cada uno de
los libros de texto en Michoacán", sentenció.

Señaló que con el ataque desmedido hacia
los libros de texto la derecha reaccionaria está
librando una batalla que no se reduce a su
contenido, sino que es un ataque contra el
presidente Andrés Manuel López Obrador y
el derecho constitucional a la educación.
“Deberían de renunciar a sus cargos, traidores
a la patria”, concluyó.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, enfatizó que en Michoacán los libros de texto estarán
en las manos de las niñas y niños porque es una batalla por el humanismo.

Hay que privilegiar un
aprovechamiento responsable

de los recursos naturales:
Gloria Tapia

-Destacó la importancia de retomar acciones que potencien el
fortalecimiento de los pequeños productores impulsando la productividad;
el desarrollo de sus capacidades

Hay que privilegiar un aprovechamiento de los recursos naturales tanto en Michoacán
como en México, tomando en cuenta la gran diversidad que caracteriza a nuestro territorio,
recalcó la diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido
Revolucionario Institucional en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.

La diputada por el Distrito de Zitácuaro destacó la importancia de retomar acciones que
potencien el fortalecimiento de los pequeños productores impulsando la productividad; el
desarrollo de sus capacidades; el acceso a financiamiento, con instrumentos que reduzcan el
riesgo de caer en cartera vencida.

“Bajo esa convicción desde el priismo hemos apostado por la organización social de
nuestros productores, con un claro compromiso en el apoyo a la comercialización y distribución
hasta el consumidor final, promoviendo la creación de políticas públicas que fortalezcan la
economía social a través de los sistemas de abasto tradicional de la canasta básica, como las
Centrales de Abasto, mercados, tianguis y pequeños comercios”.

Gloria Tapia subrayó que la ruta debe retomarse y así transitar hacia formas de producción
y consumo responsables que incorporen la explotación eficiente de recursos naturales.

“Los retos de la sustentabilidad implican no sólo cuidar el medio ambiente, sino también
implementar buenas prácticas agropecuarias para lograr un equilibrio en el ecosistema, e
impulsar la agricultura orgánica, cuidando la salud y el bienestar de la sociedad”.

La legisladora apuntó que para los priistas es claro que la acción por el clima debe ser un
compromiso directamente vinculado a todas las actividades productivas y de consumo, pues
está claro que cada vez es más la presión que ejercemos sobre nuestros recursos naturales.

Hay que privilegiar un aprovechamiento de los recursos naturales tanto en Michoacán como en
México, tomando en cuenta la gran diversidad que caracteriza a nuestro territorio, recalcó la
diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido
Revolucionario Institucional en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.

Por falta de maestros Zona
Escolar 041 no iniciará clases

el próximo lunes
- Coordinadores llaman a la unidad del magisterio

H. Zitácuaro Michoacán, 25 de agosto de 2023.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Escuelas pertenecientes a la zona escolar 041 de esta región Zitácuaro,
no regresarán a clases el próximo lunes como tiene previsto la Secretaría de
Educación (SEE).

Dicha decisión obedece a qué les hacen falta maestros frente a grupo, por lo
que es una forma de exigir al Gobierno del Estado cubrir dichos espacios vacíos.

En estos últimos días de la semana comenzaron a circular avisos en los diversos
grupos de WhatsApp de parte de directivos y docentes de las escuelas involucradas
para avisar a padres de familia que no regresarán a clases por tiempo indefinido.

En este sentido, Leticia Coronel Silva Secretaria de Trabajos y Conflictos del
nivel de secundarias generales a nivel estatal, señaló que hay un hartazgo del
magisterio con la autoridad estatal porque en muchos años no se han liberado los
recursos para cubrir fichas faltantes. En este sentido, al no inicio de clases se irán
sumando otras escuelas en todo el estado que están en la misma situación.

“Sabemos que las claves y las plazas ahí están pero las autoridades no han
tenido la voluntad para resolver ese problema”, expresó. Ante tal panorama invitó
a todo el magisterio de todas las expresiones a unificarse para atender todos los
problemas existentes.

Como representante de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la
Educación (CNTE) del ala de Jairo Antonio Mandujano Ortega, señaló que en el
caso de esta expresión se ha decidido trabajar sin ningún problema con los litros de
texto gratuitos.

Escuelas pertenecientes a la zona escolar 041 de esta región Zitácuaro, no regresarán a clases
el próximo lunes como tiene previsto la Secretaría de Educación (SEE).
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Instala gobierno de #Zitácuaro
a 300 familias de Manzanillos

con alumbrado público
-Toño Ixtláhuac entregó esta obra que consta de 34 lámparas led y más

de 700 Mts. lineales de red de iluminación.

Zitácuaro, Mich., a 22 de agosto del 2023.- El gobierno de Toño Ixtláhuac continúa
acercando servicios básicos en aquellas colonias y comunidades que antes de la actual
administración aún carecían de éstos; hoy, el alcalde entregó una red de alumbrado público en
la comunidad de Manzanillos.

La obra consta de 34 luminarias de última tecnología con postes, red de electrificación de
más 700 metros lineales y transformadores en favor de 300 familias directamente.

Toño Ixtláhuac dijo que esta acción es resultado de una solicitud hecha por los habitantes
en un #DíaCiudadano. Señaló que el compromiso de lograr un Zitácuaro iluminado no solo es
con la zona urbana, sino también en las comunidades.

El edil agregó que son varios puntos de La Heroica que han sido iluminados, con la
sustitución y remodelación de miles de lámparas tanto en el centro como en distintas
demarcaciones.

El gobierno de Toño Ixtláhuac continúa acercando servicios básicos en aquellas colonias y
comunidades que antes de la actual administración aún carecían de éstos; hoy, el alcalde
entregó una red de alumbrado público en la comunidad de Manzanillos.

Irene Correa Tinajero, Trabajadora Social del
Hospital Regional recibe reconocimiento

a nivel nacional
- En materia de buenas prácticas

Michoacán, en recibir el  reconocimiento
Nacional a la Calidad en Salud en materia de
buenas prácticas en Trabajo Social, marcando
un hecho sin precedentes para los Servicios
de Salud de Michoacán.

Este jueves la galardonada fue felicitada
por representantes de la Jurisdicción Sanitaria,
jefes inmediatos así como compañeros del
nosocomio.

En su intervención, el Director del Hospital
Regional, Alejandro Medina López, se dijo
orgulloso de contar con personal dedicado a
su labor, pero sobre todo con ganas de
superarse como es el caso de Irene, pues a la
par de sus tareas diarias llevó a cabo un

La Trabajadora Social del Hospital Regional, Irene Correa Tinajero recientemente recibió un
reconocimiento de manos del Secretario de Salud Federal Dr. José Carlos Alcocer Varela en la
ciudad de México.

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de agosto de
2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La
Trabajadora Social del Hospital Regional, Irene
Correa Tinajero recientemente recibió un

reconocimiento de manos del Secretario de
Salud Federal Dr. José Carlos Alcocer Varela
en la ciudad de México.

Fue la única en todo el estado de

proceso de investigación.
En este sentido, destacó que al interior de

los centros de salud como clínicas, el papel de
las trabajadoras sociales es fundamental, pues
representan el vínculo entre el paciente y los
médicos.

Por su parte, Irene Correa Tinajero, dijo
estar más comprometida que nunca, pues la
entrega de este reconocimiento fue en
respuesta a una convocatoria de la Secretaría
de Salud para la creación de un proyecto.
Además de contemplarla para el galardón, esto
le permitió finalmente titularse en la carrera de
la Licenciatura en Trabajo Social.

Invitó a sus demás compañeras a tratar de
participar en este tipo de convocatorias, no
solo para recibir un reconocimiento como éste,
sino para mejorar la labor que realizan todos
los días.

Durante el evento llevado a cabo en el Aula
de Usos Múltiples del Hospital Regional, se
entregaron reconocimientos a todo el personal
de trabajo social, esto con el fin de dar muestra
del valor que tiene su trabajo.

Titular de la Secretaría de
Educación, Cultura y Deporte
exhorta a ciudadanos a acatar

reglamentos y horarios dispuestos
para el uso de espacios públicos

- Sin autorización y por la fuerza, ciudadano ingresa al Centro Acuático
de la Unidad Deportiva Siglo XXI

H. Zitácuaro Michoacán, 24
de agosto de 2023.- Por:
Guadalupe Solache Rebollo.
Luego de que un ciudadano
ingresara al Centro Acuático en
la Unidad Deportiva Siglo XXI
sin autorización y forzando la
entrada; responsables de este
espacio exhortaron a la
población a respetar los
espacios públicos, acatar
reglamentos y horarios
dispuestos para su uso.

En entrevista Lud Divina
Angeles Joven, titular de la
Secretaría de Educación, Cultura
y Deporte, señaló que tiene
poco tiempo que se inauguró el

Luego de que un ciudadano ingresara al Centro Acuático en
la Unidad Deportiva Siglo XXI sin autorización y forzando
la entrada; responsables de este espacio exhortaron a la
población a respetar los espacios públicos, acatar
reglamentos y horarios dispuestos para su uso.

Centro Acuático, por lo tanto, restan algunos detalles que no han permitido que funcione
como debe de ser, sin embargo aseguró que se trabaja para dar un buen servicio a los
ciudadanos.

En este sentido, Félix Reyes Posadas responsable de Cultura Física y Deporte, reconoció
que se han tenido inconformidades, éstas se han debido a que no están funcionando
todavía permanente y también porque hacen un cobro simbólico.

Ante tal situación, explicó que los insumos para la operatividad de las albercas es muy
caro, sin embargo los adultos mayores no pagan el ingreso, los niños de 0 a 12 años no
pagan entrada solo el adulto que vaya con ellos, tampoco hacen pago los estudiantes que
vayan de parte de instituciones educativas. El resto si paga pero una cantidad simbólica de
50 pesos.

Asimismo, expuso que este miércoles una persona ingresó a la Unidad Deportiva Siglo
XXI, y con bicicleta estuvo dando vueltas en la trotapista, cuando ésta es solo para los que
acuden a caminar, trotar o correr. Luego se metió al área donde está la alberca, forzando la
puerta porque estaba cerrada.

“Lo invite a salir de las instalaciones, porque en ese momento acabábamos de poner
insumos a la alberca y al ser químicos no se puede utilizar por salud y seguridad, pedimos
paciencia, ya solo estamos afinando detalles para que funcione al cien por ciento”, expresó.

Agregó también que en el Campo Salesiano, se arregló una de las canchas con pasto
sintético ya que estaba en muy mal estado. Por los trabajos que se hicieron se pararon las
ligas y se dejó de utilizar para buscar una nueva forma de trabajo y apenas se están
reintegrando todos.

Reyes Posadas, recalcó que nunca han corrido a nadie de los espacios deportivos
públicos, sin embargo se deben respetar reglamentos, dar un buen uso y además respetar
horarios, ya que se trabaja para que funcionen con orden.
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Abandera PRI Michoacán a 37 defraudados con la
promesa de Visas de trabajo en Estados Unidos

- Mediante el Centro de Atención a Víctimas se les asesoró y acompañó en la presentación de la denuncia ante
la Fiscalía General del Estado y en todo el desarrollo del proceso jurídico.

“El presunto defraudador los contactó
primero por una persona que es familiar
político de él. Sabía que esta persona había
estado trabajando en los Estados Unidos en
esos trabajos temporales donde les otorgan
Visas de trabajo, entonces le platicó que él se
dedicaba también a realizar ese tipo de trámites
y si tenía otras personas que les interesara
trabajar en Estados Unidos”, dijo el abogado.

La primera víctima narró que, además de
Visas para trabajar, el supuesto defraudador
ofreció documentos para las familias de los
interesados, engaño en el cual cayeron al
menos dos de los denunciantes.

“Lo primero que hice fue decirle a mi familia,
a mis cuñados, amigos, se fue regando la voz,
se juntaron ya entonces con los niños, porque
hay otra persona que también lleva a su
esposa y sus hijos, se juntaron 37 personas,
unos de Guanajuato, de Ciudad Hidalgo, uno
que ya se fue hasta Tijuana. Todos de inicio
dieron 670 dólares. A mi familia, a mí me pidió
670 dólares pagados a 19 pesos cada dólar, ya
después me ofreció lo de mis hijos, de mi
esposa y me cobró lo mismo y al final de
cuentas pagué 2 mil 100 dólares
aproximadamente”, dijo el hombre que por
seguridad se reservó su identidad.

Tras varias inconsistencias, los
defraudados descubrieron el engaño y ya no

 A través del Centro de Atención a Víctimas, el PRI Michoacán brindó asesoría y acompañamiento
a 37 personas defraudadas con la promesa de Visas de trabajo en los Estados Unidos.

Morelia, Mich., a 24 de agosto de 2023. A
través del Centro de Atención a Víctimas, el
PRI Michoacán brindó asesoría y
acompañamiento a 37 personas defraudadas
con la promesa de Visas de trabajo en los
Estados Unidos.

Alejandro Villaverde Reyes, secretario

Jurídico de Transparencia y de Atención a
Víctimas del Comité Directivo Estatal del PRI
Michoacán, comentó que el presunto
defraudador se aprovechó de la relación
familiar que había con la primera víctima, a
quien le pidió buscar a más interesados en
trabajar de forma temporal.

obtuvieron respuesta del presunto
responsable, mismo que los amenazó con
hacerles daño a ellos y a sus familias.

“Ya no les tomó llamadas, ya no les dio
ninguna solución a su trámite. Les dijo que, si
continuaban pidiendo su dinero y sin confiar
en él, pues que ahora él conocía a gente que
era de la zona de Tierra Caliente que se dedican
a hacer cuestiones ilegales y que iban a visitar
a cada una de las víctimas para ponerles alguna
amenaza o incluso agredirlos por estar
molestando a él”, comentó el abogado
Alejandro Villaverde.

Al no contar con recursos económicos y
algunos sin trabajo, los denunciantes se
acercaron al Centro de Atención a Víctimas
del PRI Michoacán para recibir asesoría
jurídica, en donde se brinda el apoyo sin costo
alguno.

A través de los abogados, se les escuchó
y ayudó a elaborar la denuncia que
presentaron ante la Fiscalía General del
Estado, además se les dará seguimiento hasta
la resolución del caso, indicó el secretario
Jurídico de Transparencia y de Atención a
Víctimas.

Ahora, las víctimas se sienten respaldadas
porque “si estamos viendo un buen apoyo
por parte de ellos (los abogados), porque
estamos bien gastados y sin trabajar, entonces
lo que queremos es que estas personas no se
salgan con la suya”, aseguraron.

Alejandro Villaverde Reyes, recordó que,
en el Centro de Atención a Víctimas del PRI
Michoacán, se brinda apoyo sin costo a las
personas, en su mayor parte de escasos
recursos, que tengan alguna situación o que
crean que son víctimas de algún delito.

Aprender en la diversidad, la
apuesta de los libros de texto:

especialista
- Visibilizan y educan en el respeto, destaca Juan Manuel Tapia Díaz,

maestro michoacano que participó en su elaboración

Morelia, Michoacán, 23 de agosto de 2023.- La nueva familia de libros de texto gratuitos
apuesta a respetar la diversidad y aprender en ella, expuso el doctor en Ciencias de la Educación,
Juan Manuel Tapia Díaz, quien participó en la elaboración de los materiales.

El también docente en una escuela primaria integral de Michoacán compartió que una de
las características de estos nuevos libros es que son inclusivos, no solo dejan de juzgar al que
es diferente, sino que también lo visibilizan y educan en el respeto.

Por ejemplo, una de las lecciones menciona que existen familias compuestas por dos
mujeres o dos hombres al frente, así como núcleos que únicamente tienen a una persona a la
cabeza.

En otros contenidos de los libros se educa para el respeto y la empatía con las personas
que hablan una lengua distinta, o que usan regionalismos en su forma de comunicarse.

"Se busca aprender en la diversidad, necesitamos aprender del otro", expresó el también
maestro en Administración de la Educación, quien celebró que, tanto en los contenidos
teóricos como en los prácticos, los nuevos libros apuesten a una educación humanista,
donde la diversidad no es problema sino oportunidad.

La nueva familia de libros de texto gratuitos apuesta a respetar la diversidad y aprender en ella,
expuso el doctor en Ciencias de la Educación, Juan Manuel Tapia Díaz, quien participó en la
elaboración de los materiales.

En la lucha contra la obesidad,
abre SSM unidad de nutrición

en el Infantil
- Brindará atención multidisciplinaria a niñas, niños y adolescentes

Morelia, Michoacán,
23 de agosto de 2023.- El
Hospital Infantil Eva
Sámano de López
Mateos de la Secretaría
de Salud de Michoacán
(SSM), es el primero en
el estado en contar con
una Unidad de
M e t a b o l i s m o ,
Alimentación y Nutrición
Pediátrica (UMANPe), lo
que permitirá prevenir la
obesidad y el sobrepeso.

El titular de la
dependencia, Elías Ibarra
Torres, señaló que esta
unidad será un referente
porque se brindará
a t e n c i ó n
multidisciplinaria a niñas, que la obesidad es una de las principales

causas de mortalidad ocasionada por
padecimientos desarrollados como diabetes,
hipertensión, cirrosis hepática, problemas
vasculares, depresión por mencionar algunos
de los más importantes.

Destacó que de ahí la importancia de
atender el problema de manera multifactorial a
través de un modelo sano de tiempo
prolongado, de uno a tres años como máximo,
que consista en brindar nutrición con cambios
de hábitos, planes alimenticios
personalizados, atención psicológica, control
de estrés y ansiedad, visitas domiciliarias, y
seguimiento al paciente.

El Hospital Infantil Eva Sámano de López Mateos de la Secretaría
de Salud de Michoacán (SSM), es el primero en el estado en
contar con una Unidad de Metabolismo, Alimentación y Nutrición
Pediátrica (UMANPe), lo que permitirá prevenir la obesidad y el
sobrepeso.

niños y adolescentes con trato digno,
ayudando así a disminuir los índices de
morbilidad y mortalidad, además de
reintegrarlos a su vida social.

La unidad médica entró en operaciones
desde el pasado 21 de agosto, y la directora
del Hospital Infantil, Silva Chávez Gallegos,
destacó que el servicio ayudará a prevenir
estos padecimientos en los menores de edad
que ponen en riesgo no solo su salud, sino su
vida.

Por su parte, la jefa de Gastroenterología y
Nutrición del Hospital Infantil, y líder del
proyecto, Liliana Verenice Arroyo Cruz, explicó
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Michoacán, con política estable
a largo plazo para la atracción

de inversiones: Toyota

Querétaro, 23 de agosto de 2023.- En el 12
Encuentro de Negocios del Puerto Lázaro
Cárdenas, realizado en Querétaro con la
participación del gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla, el presidente de Toyota Motors
México, Luis Lozano Olivares, afirmó que
Michoacán cuenta con una política estable a
largo plazo para atraer mayores inversiones
frente al nearshoring.

Durante su intervención y tras escuchar
los beneficios y ventajas logísticas,
competitivas y geográficas que tiene el puerto,
Lozano Olivares reconoció que la entidad tiene
las condiciones que se necesitan para el
establecimiento de empresas extranjeras
provenientes de Asia y Europa.

Refirió que para atraer el nearshoring es
necesario fortalecer la infraestructura,
garantizar el estado de derecho, el acceso a
energías limpias, mano de obra calificada y la
apertura económica, por lo que reconoció la
gestión y coordinación entre el gobernador y
el almirante Jorge Luis Cruz Ballado de
Asipona Lázaro Cárdenas, para trabajar
acciones y promocionar al puerto.

Lozano Olivares agregó que, como
industria automotriz, se aprovechará el puerto
de Lázaro Cárdenas para incrementar las
exportaciones que, actualmente representan
el 78 por ciento, con relación a  otros años.

Por su parte, el gobernador comentó que
es fundamental que los inversionistas se unan
para potenciar la competitividad de la región
Bajío del país, donde el Puerto de Lázaro
Cárdenas tiene expectativa de crecimiento con
más de mil 200 hectáreas y otras 600 en la Isla
de la Palma para el desarrollo industrial y
manufacturero.

"En Michoacán trabajamos de la mano con
líneas navieras, ferroviarias, terminales
logísticas, redes concesionarias de Occidente
y Siglo XXI con quienes se amplían autopistas
para dar mayor seguridad a usuarios y
productores", comentó el mandatario.

Finalmente el almirante Cruz Ballado,
destacó el trabajo del gobernador para
promover la atracción de inversiones e informó
el porqué el puerto es el más eficiente del
Pacífico Mexicano para aumentar las
inversiones en zona centro, bajío y norte del
país.

Participaron el secretario de Desarrollo

Económico del estado, Claudio Méndez
Fernández, el presidente de Canadian Pacific
Kansas City en México, Óscar del Cueto
Cuevas, empresarios y funcionarios de los
estados de Querétaro, Guanajuato y
Michoacán.

Reconoce Torres Piña labor y
compromiso de bomberos

michoacanos
Morelia, Michoacán, 22 de agosto de 2023.- Debemos, como autoridad estatal, buscar los

esquemas necesarios que nos permitan fortalecer a los cuerpos de bomberos y darles la
dignidad que merecen, ya que son las y los verdaderos héroes en Michoacán, aseguró el
secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña.

Tras el acto conmemorativo por el Día Nacional del Bombero, el cual sirvió de marco para
reconocer a hombres y mujeres que han entregado su vida a esta noble labor, mismo que
encabezó el subsecretario de Gobernación, Juan Carlos Oseguera, Torres Piña reiteró su
compromiso de respaldar a las y los miembros de esta agrupación.

Tras la entrega de reconocimientos a 38 integrantes de Protección Civil estatal, el encargado
de la política interna los felicitó a nombre del Gobierno que encabeza Alfredo Ramírez Bedolla
por su entrega y compromiso.

Concluyó su mensaje al asegurar que desde la Secretaría de Gobierno se llevarán a cabo
diversas acciones que permitan la modernización del cuerpo normativo de la legislación local
en la materia, para armonizarse con la ley federal, así como el ajuste al reglamento para la
admisión de voluntarios y la captación de recursos.

Por su parte, el coordinador estatal de Protección Civil, Jorge Romero Alvarado, recordó
que esta conmemoración data del 22 de agosto de 1873, cuando por primera vez en México se
fundó el primer cuerpo de bomberos voluntarios en Veracruz. “Desde ese momento se ha
conmemorado  a cada uno de estos héroes que cada día arriesgan su vida por preservar la vida
de la población”, añadió.

Para concluir, la bombera Mayte Ruiz Villaseñor, agradeció a nombre de sus compañeras y
compañeros, la distinción y reconocimiento de las cuales fueron objeto en este día.

Debemos, como autoridad estatal, buscar los esquemas necesarios que nos permitan fortalecer
a los cuerpos de bomberos y darles la dignidad que merecen, ya que son las y los verdaderos
héroes en Michoacán, aseguró el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña.

$10.00
Ejemplar

Alerta SSM sobre productos
engaño que prometen curar

enfermedades
- Representan un riesgo para la salud, ya que contienen ingredientes no

autorizados que incumplen la normatividad sanitaria

Morelia, Michoacán, 25 de agosto de 2023.- Como parte de la estrategia para
reforzar las acciones contra supuestos remedios para la salud, la Secretaría de Salud
de Michoacán (SSM), a través de la Comisión Estatal para la Protección contra
Riesgos Sanitarios (Coepris), alerta a la población sobre el riesgo de consumir
productos engaño, antes llamados productos milagro.

Estos productos son aquellos que prometen aliviar padecimientos, quitar dolores,
o curar enfermedades sin presentar ninguna evidencia técnico-científica, ocasionando
riesgos a la salud, pues contienen ingredientes no autorizados que incumplen la
normatividad sanitaria.

Los productos engaño no han demostrado su seguridad, calidad o eficiencia y al
desconocer el contenido de sus ingredientes representan un riesgo para quien los
consume, además de que se desconoce sobre las plantas de producción donde se
fabrican y las condiciones de higiene y almacenamiento en su elaboración, como por
ejemplo “Chupa panza”, “Me Vale Madre”, “Riñosan”, “Sin Estréss”, entre otros.

Por ello, la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios invita a
no consumir ni comprar cualquier producto que no cumpla con la normativa vigente,
desecharlos o destruirlos y denunciar al correo:
denuncias.coepris@salud.michoacan.gob.mx.

Como parte de la estrategia para reforzar las acciones contra supuestos remedios para la salud,
la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a través de la Comisión Estatal para la Protección
contra Riesgos Sanitarios (Coepris), alerta a la población sobre el riesgo de consumir productos
engaño, antes llamados productos milagro.
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¡FELICITACIONES!  Al gran LUCHADOR Y Leyenda viviente
ESPÍRITU DE LA MUERTE Que CUMPLIÓ AÑOS Y Fue
festejado por su esposa Yolanda Padilla, hijos, hermanos y
compañeros Luchadores.

¡MUCHAS FELICIDADES! A VALERIA SANDOVAL
RODRÍGUEZ  En su presentación artística en el “REY LEÓN”
Que interpreto a “RAFIKI”  Felices sus papás Yadira y
Clemente Sandoval y abuelitos.

“LA OBRA EL “REY LEÓN”  Conquistó a los asistentes  en el
TEATRO MARIANO MATAMOROS. Feliz su Directora y
Fundadora la Maestra NATALIA AGUILAR. Con sus 62 Artistas.
¡FELICITACIONES!

AL CUMPLIR AÑOS El Maestro ARTURO ESQUIVEL
MENDOZA Recibió felicitaciones de su esposa, hijas y nietos y
celebró con una comida en conocido lugar. ¡FELICIDADES
MAESTRO!

Cd. De México., CUMPLIÓ AÑOS La Lic. En Enf. MARTHA
ELENA FLORES SOSA Y Recibió ¡FELICITACIONES!
cariñosas de su esposo el Dr. Ángel Brindis de  hijos Briguiite
y Axel y familiares.

CUMPLIERON AÑOS Los CHEFS. MARTÍN MENDIZÁBAL
LÓPEZ  y ALDO IVAN MENDIZÁBAL VALDÉS. Fueron
¡FESTEJADOS! Por la Sra. Isabel Valdés, Andy, Viví, Cielo,
Amelia y Janeth Arely.

CUMPLIÓ AÑOS EL Empresario JUAN CARLOS ORIHUELA
TELLO Fue ¡FELICITADO! Por sus queridos padres Ignacio
Orihuela Bárcenas y Lucha Tello, hermanos y compañeros de
trabajo y familia.

CUMPLIÓ AÑOS El Nutriólogo DR. KURT MEDINA CHACÓN.
Fue ¡FELICITADO! Por su esposa, hijos y padres Dr. Alejandro
Medina y Martha Chacón, hermanos y familiares y compañeros
de trabajo.

CUMPLIÓ UN AÑITO LA NENA XIMENA PICHARDO LÓPEZ
Y Fue festejada por sus padres Marisela López Ruiz y Juan
Carlos Pichardo  con una fiesta en su honor y saboreó a gusto
su Pastel.

EXITOSA PRESENTACIÓN Artística Musical del “REY LEÓN”
Por la Escuela de Danza “NATALIA MAKAROVA” En el Teatro
Mariano Matamoros en Morelia con un lleno total.
¡FELICIDADES!

Toluca. Mex., La Sra. MA.ELENA VERA TERRAZAS  AL
CUMPLIR AÑOS Fue ¡FELICITADA! Por su mamá la Sra.
Angélica Terrazas de su esposo, hijos, hermanos, nietos y
amistades.

¡HOLA AMIGOS!  QUERIDAS LECTORAS: ALGUNOS CONSEJOS PARA
LAS MUJERES QUE SE DEDICAN A LAS LABORES DEL HOGAR SOBRE TODO
A LAS DE MAYOR EDAD. Siempre hay que saber cuidarnos NO  Debes terminar
todas las tareas de la casa. Las que lo han hecho terminan todas estresadas, cansadas y
de mal humor. SIEMPRE TOMA TIEMPO Para descansar, no es pecado sentarse,
descansar y comer algo que te guste, llévatetranquila tu día. SI TIENES ALGÚN DOLOR
DE CABEZA. Duerme o descansa un rato para que este desaparezca.SI Te has negado a
ir de vacaciones tomar un poco de tiempo libre o tiempo de descanso y no lo haces, estas
personas se han ido al viaje sin retorno. PROCURA Y DEJA DE TOMAR SEDANTES
Para DORMIR. Estas destruyendo tu cerebro y órganos., sabes que en algún momento
comenzaras a olvidar las cosas. Relájate, preocúpate menos, sal a caminar, sonríe más,
veraz que todo pasara con el tiempo. SIÉNTATE  En algunas ocasiones sal afuera de tu
casa, respira aire puro y fresco, todo con calma y trata de no apurarte mucho.VE A
COMPRAR Un bocadillo u algo de tomar,date un gusto, un antojo, has algo ´por ti
misma, pon y escucha tu música selecta, la que te llega al corazón la que te trae hermosos
recuerdos. Procura estar siempre controlada con tus medicamentos, controlar tu presión
y tu nivel de azúcar ya sea que estés enferma o no. Y solo recuerda que debes amarte y
cuidarte  tú misma, eres una gran mujer y un gran instrumento  precioso para DIOS….
CUMPLIÓ UN AÑITO  De vida la niña XIMENA PICHARDO LÓPEZ. Sus queridos
padres Marisela López  Ruiz y Juan Carlos Pichardo Borja la felicitaron con mucho amor
y le ofrecieron su fiesta en su domicilio particular y en la que se dio cita su familia. En
su festejo Ximena disfruto feliz al ver los adornos de los globos de varios colores, abrir
sus regalos, pero lo que más le gusto fue que  saboreo a su entero antojo su Pastel  de
Cumpleaños. ¡MUCHAS FELICIDADES XIMENITA!...  CUMPLIÓAÑOS  El Gran
Luchador y Leyenda viviente Zitacuarense ESPÍRITU DE LA MUERTE  Su esposa
Yolanda Padilla y sus queridos hijos, lo felicitaron cariñosamente como sus hermanos
y familiares. Fue felicitado también por compañeros luchadores que  le desearon los
mejores deseos. ¡FELICIDADES!... Ciudad de México.CUMPLIÓAÑOS  La Enfermera
MARTHA ELENA FLORES SOSA. Y recibió ¡FELICITACIONES! Con amor y cariño
de su esposo el Dr. Ángel Brindis de  sus hijos Briguiite y Axel Brindis Flores que lo
hizo vía telefónica. Así mismo recibió estas mismas de sus queridos padres Don Rodolfo

y la señora Elo de su hermana Silvia y familiares. Los que esto escribimos te felicitamos
y deseamos siempre vida, salud y felicidad…  CUMPLIÓ AÑOS El Maestro ARTURO
ESQUIVEL MENDOZA Y Recibió ¡FELICITACIONES! Tempraneras de su esposa,
hijas y nietos. Así mismo también recibió parabienes de Maestros amigos y amistades
que lo estiman. Posteriormente celebro este su día en conocido Restaurante… Toluca,
Mex., CUMPLIÓ AÑO La señora MA.ELENA VERA TERRAZAS Y Tempranamente
fue felicitada con cariño y amor por su esposo y  sus queridos hijos, así mismo tambien
recibió estas de su mamá la señora Angélica Terrazas de Vera de hermanos, nietos, sobrinos
y de demás familiares. Posteriormente le fue celebrado este su día en conocido lugar.
¡FELICIDADES MARY!...  CUMPLIÓAÑOS  El conocido Empresario JUAN CARLOS
ORIHUELA TELLO Y recibió felicitaciones  por sus queridos padres Ignacio Orihuela
Bárcenas y de la señora Lucha Tello de Orihuela de su familia yhermanos que le desearon
los mejores parabienes., así mismo recibió estas de personas del medio político y social
como de compañeros de trabajo. ¡FELICITACIONES JUAN CARLOS!...  AL CUMPLIR
AÑOS El Doctor en Nutricion  KURT MEDINA CHACÓN Fue felicitado por sus
queridos padres el Dr. Alejandro Medina Lópezde la Enf. Martha P.Chacón de Medina
de su familia e hijos y hermanos que le desearon lo mejor en este su día, igualmente
recibió parabienes de compañeros de trabajo ¡FELICITACIONES!...CUMPLIERON
AÑOSLos CHEFS de la «TRUCHA ALEGRE» El Sr. MARTÍN MENDIZÁBAL LÓPEZ
Y su hijo ALDO IVAN MENDIZÁBAL VALDÉS.Fueron ¡FELICITADOS! Con mucho
cariño por la señora Isabel Valdés, Andy, Viviana, Cielo, Amelia y Janeth Arely Loera.
Posteriormente les fue celebrado este acontecimiento…EXITOSA LA PRESENTACIÓN
MUSICAL Y ARTÍSTICA Del «REY LEÓN». Interpretada por la Escuela de Danza
«NATALIA MAKAROVA» Con 60 artistas que participaron en el Teatro Mariano
Matamoros en dos presentaciones «EL REY LEÓN» Conquisto el alma de los
morelianos,Su Directora de la Academia de Danza Natalia Makarova, manifiesta que
inicio su formación a los 6 años en la carrera de Danza Clásica en la Escuela de Bellas
Artes. Ha presentado numerosos espectáculos de Danza y Ballet, formando  bailarines
y bailarinas desde hace 15 años. Los eventos que ha organizado son de causa social
para niños de orfanato y Síndrome de Down  y en casas de albergue de la tercera edad
y sus alumnos son desde 4 años a 30 años de edad. Sus montajes presentados son;
ALADIN, EL LAGO DE LOS CISNES, VIVALDI Y EL CASCANUECES.
¡FELICITACIONES MAESTRA NATY!.  Se nos termina el espacio y nos vamos, no sin
antes dejar este Mensaje: «NO TE AFERRES AL PASADO NI A LOS RECUERDOS
TRISTES, LIBERA TU CORAZÓN DEL PESO DE LA AMARGURA Y EL ODIO, SE
INTELIGENTE, PERDONA, OLVIDA Y SE FELIZ.»…
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Por: Tayde González Arias.
Arena Suelta Morena Michoacán continúa

consultando al pueblo para
construir Proyecto de Nación

La prioridad de Morena siempre ha sido la
opinión del pueblo, por eso continuamos con
las asambleas de consulta para construir el
Proyecto 2024-2030 en toda la geografía
michoacana, menciono Juan Pablo Celis Silva,
dirigente estatal del partido guinda.

Obligatoriedad de media
superior fortalecerá sistema

educativo: Sosa
- Plan Morelos contempla reformas constitucionales para ampliar la

educación básica

Morelia, Michoacán; 24 de Agosto del
2023.- La prioridad de Morena siempre ha
sido la opinión del pueblo, por eso
continuamos con las asambleas de consulta
para construir el Proyecto 2024-2030 en toda
la geografía michoacana, menciono Juan
Pablo Celis Silva, dirigente estatal del partido
guinda.

“Somos conscientes de que en un
sexenio no se pueden resolver todos los
problemas de México, o atender el cúmulo
de demandas y necesidades que generaron
décadas de desamparo y malos gobiernos,
sin embargo, desde la Cuarta
Transformación estamos emprendiendo ese
rescate recabando el sentir de la gente”.

El líder morenista, mencionó que de
manera simultánea se estará llevando a cabo
la ‘Consulta Proyecto de Nación 2024-2030’
de 10:00 a 13:00 horas en los municipios de:
Zacapu, Panindícuaro, Yurécuaro, Morelia,

Tancítaro, Taretan, Vista Hermosa, Zamora, La Piedad, Coalcomán, Villa Jiménez, Zinapécuaro,
Jiquilpan, Zitácuaro, Apatzingán, Lázaro Cárdenas, Los Reyes, Uruapan y Churintzio.

“Consejeros, líderes sociales, obradoristas, militantes y todos aquellos que se digan
miembros de nuestro movimiento, deben estar enfocados en consultar a las bases morenistas,
porque nuestra prioridad no son las candidaturas, sino la continuidad de la transformación
en todo el país”, concluyó Celis Silva.

Morelia, Michoacán, 23 de agosto de
2023.- La directora general del Instituto
de Educación Media Superior y Superior
del Estado (IEMSySEM), Mariana Sosa
Olmeda, celebró que, con el Plan
Morelos, propuesto por el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla, la educación
media superior sea obligatoria en
Michoacán.

Sosa Olmeda precisó que con ello la
entidad estará alineada a la Constitución
federal, misma que ya contempla la
obligatoriedad desde la educación
preescolar, primaria y secundaria, hasta
la media superior, lo cual fortalecerá al
sistema y los indicadores educativos.

Expuso que, de acuerdo con datos del
Instituto Nacional de Estadística y
Geografía (Inegi), hasta 2020 el grado
promedio de escolaridad de la población
de 15 años y más en Michoacán era de
8.6, lo que equivale a poco más de
segundo año de secundaria, por ello el
reto de lograr que más jóvenes ingresen,
permanezcan y concluyan sus estudios
de bachillerato.

La funcionaria expuso que la
presencia de instituciones de educación
media superior en Michoacán es
suficiente para que más jóvenes tengan
la oportunidad de realizar sus estudios
de bachillerato o afines, a través de los
subsistemas federales y estatales, y las
escuelas particulares, todas de gran nivel
educativo.

Precisó que, en la educación media

La directora general del Instituto de Educación
Media Superior y Superior del Estado
(IEMSySEM), Mariana Sosa Olmeda, celebró
que, con el Plan Morelos, propuesto por el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, la
educación media superior sea obligatoria en
Michoacán.

superior en el estado, se siguen diseñando
planes y programas de estudios actuales
y accesibles, a fin de que sean atractivos
para los jóvenes, desde los estudios de
bachillerato general, hasta en carreras
técnicas, e incluso el Sistema de
Preparatoria Abierta.

LEALTAD SIN DEVOCIÓN
 En un mundo en donde tienes que

cuidarte de todos y de todo, tener
esperanza de que algo suceda tal y
como lo planeamos, lo hemos querido,
e incluso se ha soñado, depende en su
totalidad del empeño que pongamos
para que aquello suceda, pues en ésta
tarea hemos de involucrar tiempo,
dinero, ideas y trabajo; lo podemos
hacer sólo probablemente y como entes
sociales, es una práctica que dejamos
por ejemplo para el noviazgo, al buscar
y encontrar pareja, o tener amigos.
Porque la familia es algo que se nos ha
determinado, y la vida exige casi siempre
la necesidad de hacer equipo, sectores
en donde la lealtad nunca sale sobrando.

El crear una equipo como lo llegamos a hacer para jugar, para un trabajo escolar
o para cualquier otro quehacer, muchas veces permite repartir funciones, desahogar
la carga que uno solo no podría hacer óptimamente, por lo que la gente que  escojamos
o elegimos es responsabilidad propia, éste ejercicio se realiza por afinidad, porque
creemos que con estas personas tendremos los resultados que esperamos, los que
nos ayudarán a alcanzar el logro planteado, y ganar como resultado inmediato, para
el ejercicio de elección dos elementos o valores son importantes; la confianza y la
lealtad.

Los colaboradores más cercanos siempre deben ser en quienes confiamos por
su historia de vida, profesional o porque les encontramos u observamos cualidades
que serán puestas en la misma cancha para anotar goles, para avivar las porras o
para ser hombros de apoyo en las adversidades.

La lealtad sin caer en la devoción, es por otro lado lo consistente en estar
siempre del lado de la idea de la persona en la que se cree, por el proyecto que
representa o en compañía de otro por sí solo, es en este último ejemplo en donde
además encontramos la unión con la confianza, pues al requerir poner en marcha
una idea se la confiamos a alguien que creemos nos es leal y en se acto entregamos
el timón para que lo lleve con maestría en el viaje, y si nosotros no tenemos en
nuestro círculo a la persona  en quien dejaremos que nos lleve al destino al que
vamos, entonces buscaremos entre nuestros más cercanos al dicho que lo pueda
hacer, y si la travesía debe ser en vela y si tampoco conocemos a alguien que sepa
de la propulsión por el viento en velas, volveremos a recurrir entre la gente de
nuestras confianzas para que nos recomiende a quien nos represente en las regatas.

La confianza por otro lado es el valor que permite no estar ni vivir solo, es la
necesidad de compartir la emoción de la sonrisa o el llanto, y a pesar de aquellos a
los que la vida ha jugado de mal manera en el tema de las amistades, contraviniendo
al dicho que dice que no debemos confiar ni en la sombra, anotaría que la cotidianidad
nos permite por fortuna conocer nuevas personas y creer cada día en nuevas cosas,
compartir ideas, sentimientos, espacios y reiniciar el círculo virtuoso del confiar y
ser leal, pues es una oportunidad que debemos tomar las veces que lleguen o
podamos tomarlas de la vida, este ejercicio es tan sano como pensar en que otros
creen en nosotros, y que tenemos un círculo de amigos que siempre puede crecer o
ajustarse, que existen personas que nunca nos lo han dicho pero ven acciones y
actitudes que hacen que crean en uno, incluso  si ahora mismo no tuviesen que
elegir para estar en su equipo de fútbol, de la tarea de alguna materia, o la faena del
próximo evento, pedirán que estemos con ellos. Nosotros también podemos elegir
con quien queremos trabajar, platicar libremente y sin tapujos de cualquier tema con
esa o esas personas especiales que nos son leales y a quienes les tenemos confianza.

El mundo es un equipo en que podemos dar nuestra confianza y lealtad,
demostrémoslo ya, al vecino, al hijo o hija, al esposo o pareja, al representante
popular, al que mejor propuestas nos brinde en temas de política, debido a su hoja
de vida que muestre congruencia y realismo, que no nos mientan o nos quieran
vender gatos por liebres, demonios por Dioses como ya nos sucedió, espejos por
oro.

Entreguemos confianza y lealtad y si no la saben  apreciar, que quede en ellos y
comencemos retirándose esta valiosa característica, pues es ingrato el asunto y es
muestra de desavenencia, además de contravenir al pacto por el que  se creyó, será
en quien falla en él, ella o ello los que sufran una nueva actitud, por nuestra parte es
importante no guardar rencor, es mejor seguir nuestro  camino y no dejarnos caer
por esa falta que nos hicieron, pues en cada nuevo día que venga, que salgamos a
la calle o vayamos o vengamos de nuestros deberes y sin buscar encontrar quien
nos vuelva a acompañar, quien nos tenga discreción a lo que le comentemos  y que
cuando pidamos que levanten la mano por salvarnos de la guillotina,  querrán ser la
Diosa hindú, pues dos manos alzadas le serán poco cosa para querer salvarnos.
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Programas permanentes de Bienestar,
compromiso de Bedolla

- Le permitirá a Michoacán avanzar en los derechos sociales a favor de la población vulnerable: Bugarini

Elevar a rango constitucional los programas del Bienestar, como propuso el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla en el Plan Morelos, le permitirá a Michoacán avanzar en los derechos sociales
a favor de la población vulnerable.

Morelia, Michoacán, 23 de agosto de
2023.- Elevar a rango constitucional los
programas del Bienestar, como propuso

el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla en
el Plan Morelos, le permitirá a Michoacán
avanzar en los derechos sociales a favor

de la población vulnerable. Algo necesario
e inaplazable.

Así lo destacó la secretaria del
Bienestar, Giulianna Bugarini Torres, al
exponer que en esta iniciativa se
contemplan los programas para mujeres
con cáncer de mama y/o cervicouterino
invasor, y de familias cuidadoras de niñas
y niños con padecimiento oncológico.

“Uno de los ejes principales del Plan
Morelos es el fortalecimiento de los
derechos sociales para el bienestar de
quienes menos tienen y se encuentran en
algún grado de vulnerabilidad. Por ello, el
llamado del gobernador de avanzar hacia

la Cuarta República para la construcción
de un Estado socialmente ampliado”,
manifestó.

Bugarini Torres subrayó que
Michoacán es pionero a nivel nacional en
la implementación de esta política pública
al otorgar apoyos mensuales de 4 mil
pesos durante el tiempo que dure el
tratamiento contra el cáncer, con el
objetivo de mujeres, niñas y niños no
abandonen la atención médica por falta
de recursos para gastos de traslado,
alimentación y hospedaje.

“Al ser elevados a rango constitucional
los programas del Bienestar se garantiza
a las y los michoacanos que luchan contra
estos padecimientos oncológicos nunca
más ser invisibilizados y olvidados”,
remarcó la secretaria para resaltar que la
ampliación de los derechos sociales es algo
necesario e inaplazable.

Silvano Aureoles expresa su
acompañamiento y respaldo a

Xóchitl Gálvez
- La senadora reconoció al ex gobernador por su generosidad

Ciudad de México a 25 de agosto 2023.- “Quiero expresar mi acompañamiento con mi
respaldo a Xóchitl Gálvez, en esta etapa que continúa el proceso de selección de quien habrá
de coordinar los trabajos del Frente Amplio por México. Y lo hago por mi país, lo hago por mi
tierra, por mi estado, por mi gente”, así lo expresó Silvano Aureoles Conejo, una vez que el
Partido de la Revolución Democrática (PRD), anunciara su apoyo a la senadora.

Señaló que en esta circunstancia y por Amor a México, es que he decidido acompañar esta
travesía y desafío de una mujer valiente, luchona, echada para adelante, comprometida, que
viene desde abajo, que se la ha rifado y que se ha plantado diciendo las cosas como son
buscando construir la alternativa que las y los mexicanos están esperando de quienes integran
el Frente Amplio por México.

Xóchitl Gálvez al hacer uso de la palabra se dirigió al ex gobernador: “muchas gracias
querido Silvano, reconozco tu generosidad” al sumarse a un proyecto en el que todos cabemos
y todos aportamos porque lo importante es recuperar nuestro país; “no tenemos rumbo, se
avanza al garete porque no hay ni siquiera un plan nacional de desarrollo. Por eso México nos
necesita y la historia nos reclama. Vamos juntas y juntos, por amor a México. ¡Claro que sí!”
concluyó Aureoles.

“Quiero expresar mi acompañamiento con mi respaldo a Xóchitl Gálvez, en esta etapa que
continúa el proceso de selección de quien habrá de coordinar los trabajos del Frente Amplio por
México. Y lo hago por mi país, lo hago por mi tierra, por mi estado, por mi gente”, así lo expresó
Silvano Aureoles Conejo, una vez que el Partido de la Revolución Democrática (PRD), anunciara
su apoyo a la senadora.

$10.00 Ejemplar
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A salvo, hombre de 58 años
víctima de secuestro virtual en

Maravatío
 Morelia, Michoacán, a 23 de agosto de 2023.- Investigaciones llevadas a cabo por la

Fiscalía General del Estado (FGE) permitieron dar con el paradero de un hombre de 58 años,
que fue víctima de secuestro virtual; hechos ocurridos en el municipio de Maravatío.

El pasado 21 de agosto, Jesús S., de 58 años de edad, recibió una llamada y posterior a eso,
se desconoció su paradero.

Horas más tarde, una de las hijas de la víctima, residente en Estados Unidos, recibió
llamadas del número 4471084291, mediante las que le exigieron una importante cantidad de
dinero a cambio de la vida de su padre, motivo por el que denunció los hechos ante la Unidad
Especializada de Combate al Secuestro (UECS).

Durante los trabajos de investigación, personal de la institución con apoyo de la UECS de
Guanajuato, elementos de la Guardia Civil (GC) y Mando Único de Policía de Guanajuato,
lograron ubicar al agraviado en el municipio de Tarandacuao, Guanajuato. El adulto fue
asegurado ileso, evitando que se realizara pago alguno por la extorsión.

La FGE solicita a la población a no atender este tipo de llamadas y denunciarlas de forma
inmediata ante la Fiscalía Regional más cercana, o bien a la Unidad Especializada de Combate
al Secuestro, ubicada en Periférico Independencia #5000, colonia Sentimientos de la Nación
en Morelia, o comunicarse al teléfono 443 322 36 00 extensión 2234.

Roban el jardín de niños Eva
Sámano de López Mateos

- A días del inicio de clases

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de agosto de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A menos
de una semana de que inicien las clases, amantes de lo ajeno entraron a robar en el Jardín de
Niños “Eva Sámano de López Mateos” de la colonia Poetas.

No es la única vez que la escuela ya sido víctima de los robos, ya ha ocurrido varias veces
y prácticamente han hecho de las suyas en la institución.

El robo ocurrió hace tres días y lo que se robaron fue parte del cable de luz, de inmediato
se comenzó a reestructurar por parte del personal pero este miércoles que llegaron nuevamente
se dieron cuenta que habían entrado otra vez.

Personal docente de esta institución, señaló que el principal problema es que esta escuela
se encuentra cerca de varios lotes baldíos, esto la hace vulnerable ante los rateros que la ven
como un punto de robo perfecto.

Señalaron que el problema lo han reportado a las autoridades, en repetidas ocasiones han
tenido la presencia de la policía, sin embargo todo ha quedado ahí y los robos han seguido sin
parar.

Los ladrones se han robado desde cable, la bomba y además han dañado las instalaciones
del Jardín de Niños. Ellos por su parte, por la desesperación han emprendido medidas como
poner herrería en las ventanas y puertas pero todo ha sido en vano.

Invitaron a las autoridades a atender el llamado y estar mas pendiente de las instituciones
educativas, sobre todo de las que están en más riesgo o en zonas donde hay lotes baldíos que
benefician a los infractores como en este caso.

.A menos de una semana de que inicien las clases, amantes de lo ajeno entraron a robar en el
Jardín de Niños “Eva Sámano de López Mateos” de la colonia Poetas.

Tráiler sin frenos embiste
varios vehículos cerca de la

caseta de cobro de
Zinapécuaro

Zinapécuaro, Mich.- 24 de agosto de 2023.- La noche de este miércoles, un tráiler
aparentemente sin frenos impactó contra varios automotores y terminó destrozado cerca de la
caseta de peaje del Municipio de Zinapécuaro.

El aparatoso accidente fue reportado en las inmediaciones del kilómetro 202 de la Autopista
de Occidente, donde otros transportistas de inmediato se aproximaron para auxiliar al conductor
del camión de carga.

En un video posteado por los camioneros, se aprecia al conductor de la unidad siniestrada
recostado sobre la carpeta asfáltica, al tiempo que sus colegas tratan de calmarlo y le piden
que espere, que ya la ayuda está en camino.

El percance obligó al cierre de la vialidad en el sentido de Maravatío hacia Cuitzeo, debido
que las partes de la cabina, contenedor y carga acabaron regadas sobre los carriles de dicha
rúa.

Hasta el momento se ignora el saldo final del accidente, debido a que en la zona aún
laboran las corporaciones de auxilio, ya será durante las próximas horas cuando se tenga el
recuento oficial del aparatoso incidente.


